

## Appel à communication – Colloque étudiant de l'IDÉA

Date de tombée : 1<sup>er</sup> décembre 2017

Date de l'événement : 16 mars 2018

Lieu : Université Laval

### Journée de travail et conférence plénière

Le *colloque étudiant de l'IDÉA* est un événement créé à l'initiative de membres étudiants de l'Institut d'éthique appliquée de l'Université Laval. L'objectif du colloque est de faire connaître des travaux s'inscrivant dans l'un ou l'autre des grands axes de recherche et d'intervention de l'Institut, soit Éthique publique, organisationnelle et professionnelle; Éthique sociale et économique; Éthique et santé; Éthique, justice et droit. Nous invitons tout.e étudiant.e de deuxième ou troisième cycle à soumettre une proposition de communication.

Pour cette première édition du colloque, nous aurons l'honneur d'accueillir à titre de conférencier M. Yves Boisvert, professeur titulaire à l'ENAP et professeur associé au département de philosophie de l'Université de Sherbrooke.

À l'occasion du colloque, les bourses de 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> cycles offertes par l'IDÉA seront remises aux étudiants récipiendaires.

### Propositions de communication

Les présentations seront d'une durée de **20 minutes** et seront suivies d'une période de questions de 10 minutes. Les étudiant.e.s intéressé.e.s à participer au colloque sont invité.e.s à soumettre un résumé de proposition ne **dépassant pas 300 mots** à l'adresse courriel suivante :

[idea.etudiant@gmail.com](mailto:idea.etudiant@gmail.com)

Le courriel doit inclure le nom de l'étudiant.e, son affiliation universitaire, son cycle d'études, le titre de sa communication et son champ de spécialisation. La **date de tombée** pour l'appel à communication est le **1<sup>er</sup> décembre 2017**. Le colloque se tiendra le vendredi **16 mars 2018** à l'Université Laval.



UNIVERSITÉ  
LAVAL

Institut d'éthique appliquée